

Mi casita

N.º 86 Febrero 2024



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SALUDOS

En esta ocasión queremos saludarles a cada uno de ustedes nuestros queridos amigos, deseándoles siempre que todo lo que realizan les baya de lo mejor.

Queremos recordarles que algunas de nuestras amigas, se encuentran de vacaciones en sus casas, ayudando a sus papas en todo lo que realizan como familia.

En estos tiempos tenemos dos amigas que postularan en el la carrera de docente, para ser maestras. Nos referimos a Lorena del caserío Sancudo y Nicoll de Villa Lagunas. Las dos se están preparando en la academia de lunes a viernes.

BENDICIONES

UNIDOS EN ORACIÓN

ESTE MES SEGUIMOS CON LOS SALUDOS A CADA DE USTEDES QUERIDOS AMIGOS. APROVECHAMOS PARA QUE NUESTRO SALUDO SE EXTIENDAN A TODA SU FAMILIA Y A LOS QUE CONFORMAN SUS HOGARES. QUEREMOS QUE SEPAN QUE REZAMOS POR TODOS USTEDES PARA QUE DIOS LES PROTEJA Y ACOMPAÑE EN LO QUE SE PROPONGAN CADA UNO DE USTEDES.

¡LOS QUEREMOS!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

PRESENTACION



YO SOY JULISSA NICOLL MANIHUARI CARIHUASAIRO, TENGO 16 AÑOS, SOY LA PRIMERA DE 2 HERMANOS, PROCEDO DEL DISTRITO DE LAGUNAS. EL AÑO PASADO 2023 CULMINE MI NIVEL SECUNDARIO. YO QUIERO SEGUIR ESTUDIANDO, POR ESO MIS PADRES LLEGARON A TOCAR LAS PUERTAS DE LA CASA HOGAR VIRGEN DE FATIMA, DONDE ME ACOGIERON EL PADRE WALTER Y LA MADRE INES. AHORA ME ENCUENTRO EN LA PREPARATORIA PARA POSTULAR EN LA CARRERA DE DOCENTES (MAESTRA DE PRIMARIA). EL PODER CONTARLES QUIEN SOY POR ESTE MEDIO, ME DA MUCHA ALEGRIA Y SABER QUE TENGO AMIGOS QUE SON USTEDES, QUE NOS SEGUIRAN AYUDANDO. MUCHAS GRACIAS.

LA VIRGEN DE LA CANDELARIA

La Virgen de la Candelaria o Nuestra Señora de Candelaria es una advocación mariana de la religión católica que tiene su origen en Tenerife (España). Su etimología deriva de candelero o candela que se refiere a la luz: la luz santa que guía hacia el buen camino y la redención y aviva la fe en Dios. Su festividad se celebra, según el calendario litúrgico, el 2 de febrero, y en ella se recuerda la presentación de Jesús en el Templo de Jerusalén después de su nacimiento y la purificación de María.

En algunos lugares de nuestro Perú, lo tienen como patrona, y en honor a ella realizan veladas y fiestas populares, pidiendo su protección.



ACTIVIDADES RELEVANTES

MANUALIDADES



En estos días de vacaciones algunas de nosotras aprovechamos el tiempo con los tejidos y confecciones de brazaletes y collares artesanales. Los materiales (nos lo facilitan los responsables de la casa. Queremos resaltar la llegada a nuestra casa de la señora Margarita Totarica, mama de nuestra amiga Sandra Mando Totarica.



La señora Margarita es toda una maestra en este arte de la confección. Por eso nosotras tenemos que aprovecharla a lo máximo y aprender los secretos de esta confección que es muy bonito.



DEPORTE

A unos pasos de nuestra CASITA tenemos una cancha deportiva, en la que mucho niños de nuestro barrio practican el deporte. Nosotras también nos vamos a hacer deporte algunas tardes con estos grupos de niñas y niños de nuestro barrio. Es muy bueno esta actividad porque nos ayuda a salir de la rutina y despejar nuestra mente y al mismo tiempo hacer un poco de deporte. Esta actividad lo realizamos cada cierto tiempo, cuando nuestros responsables lo ven conveniente. Por otra parte, el hacer deporte nos ayuda a tener nuevas amigas y a intercambiar experiencias.



ENCUENTRO DE PADRES

En esta oportunidad queremos contarles que nuestros padres tuvieron la reunión



anual, con nuestros responsables. En esta reunión acuerdan algunas actividades que realizarán en favor de nosotras. Esto les ayuda a cada uno de ellos, porque se pueden ver una vez al año. Finalizaron la reunión con un almuerzo, en la que participamos todas nosotras.



CETPRO

En este apartado, les queremos presentar a nuestra amiga Mayra Córdoba, con sus dos certificados a nombre de la nación, primero como manicurista y pedicurista y segundo como maquilladora. Nos da muchísimas alegrías de que haya culminado esta profesión, para cada una de nosotras es un animarnos a lograr lo que nos trazamos en nuestra vida. Te queremos Mayra y te deseamos lo mejor.



AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestro amigo Álvaro Ledesma.
- A nuestro amigo Álvaro Redondo.
- A nuestros amigos de la oficina de GERFOR.
- A nuestro amigo Nelson Del Águila.
- A nuestros amigos de la tienda el principito.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.